

Concluyen campañas electorales en Atlautla

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Este miércoles 11 concluyeron las campañas de la elección extraordinaria de Atlautla y arrancaron los tres días del periodo de reflexión, para que el domingo puedan salir a las urnas las 23 mil 200 personas inscritas en la lista nominal de esa localidad.

Por ley las campañas deben dejar a salvo los tres días previos a la jornada electoral, para dejar a la ciudadanía en libertad total para reflexionar sobre las propuestas que tienen para dirigir al municipio durante el trienio 2022-2024.

Del 12 al 15 de mayo queda prohibido realizar reuniones o actos públicos de campaña, propaganda o de proselitismo electoral, cualquier violación a esta norma será castigado con la pérdida del registro para continuar en estos comicios.

Asimismo, no se podrán publicar o difundir encuestas o sondeos de opinión hasta el cierre oficial de las casillas y a partir del día se deberá retirar la propaganda electoral de campañas; de no hacerlo el partido deberá cubrir los costos del retiro, por la empresa que contrate el Instituto Electoral.

“Ubica tu Casilla”

Desde hace días, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), puso a disposición de la población el programa “Ubica tu Casilla” y “Decide IEEM” para promover el voto libre, informado y razonado entre la ciudadanía de Atlautla, las cuales se pueden consultar en la página www.ieem.org.mx para conocer las opciones que tienen para votar.

Con la herramienta “Ubica tu Casilla” se podrá consultar el domicilio y geolocalización de las 38 casillas electorales que se instalarán en el municipio este domingo, con sólo colocar la sección electoral que tienen al frente de la credencial, con lo cual podrán conocer la ruta que deben seguir para acudir al centro que les corresponde.

En las casillas la ciudadanía podrá votar, según la primera letra del apellido paterno; también aparece la dirección exacta de la casilla, así como la ruta específica para llegar a ella. Estas abrirán desde las 8:00 horas y cerrarán a las 18:00 horas el próximo domingo 15 de mayo. En el micrositio “Decide IEEM”, se pueden conocer las plataformas electorales de los diferentes partidos políticos y coaliciones participantes, así como los currículums. ■